

Service civique : dix jeunes mineurs prêts à rebondir

L'association Unis-Cité Colmar a présenté sa nouvelle promotion 2022-2023 de volontaires en service civique, mardi 6 décembre à la Maison des associations. Vingt jeunes âgés de 16 à 25 ans qui se lanceront à partir du mois de janvier dans des missions d'intérêt général. Parmi eux, dix mineurs en décrochage scolaire.

« La particularité de notre promotion 2022-2023, c'est que sur les 20 jeunes, nous en avons dix qui sont mineurs », pointe Léa Maillot, coordinatrice d'équipe et projets pour l'association Unis-Cité Colmar. Des décrocheurs scolaires, comme on les appelle, qui comptent sur ce service civique de sept mois pour relancer un projet d'avenir. Michaël, Elie, Noam ou Mina, tous ont peu à peu décroché du lycée l'année dernière et espèrent trouver ici un second souffle, une motivation. Noam, lui, a envie de se tourner vers l'aide à la personne. Sa voisine en avait un peu marre du lycée, mais ses parents n'étaient pas d'accord pour qu'elle reste un an à rien faire. La mission locale lui a alors parlé du service civique. « Ça m'a donné envie, en plus je pourrai gagner un peu de sous. »

Actuellement en formation, ces jeunes mineurs commenceront à partir du mois de janvier à s'investir dans différentes missions, en binôme avec des volontaires majeurs. Au programme : des animations pour les personnes âgées du CDRS, des jeux de société dans



La nouvelle promotion de volontaires en service civique de l'association Unis-Cité compte cette année dix mineurs en décrochage scolaire prêts à saisir cette opportunité pour rebondir. Photo L'Alsace/Hervé KIELWASSER

les écoles, des coups de main à Espoir pour remettre des dons en état, et des actions de sensibilisation de la population au tri sélectif. Le lundi et le vendredi, ils iront au lycée Schwendi pour une « remobilisation scolaire ».

Sur le pont ce week-end pour la fête des personnes âgées de la ville de Colmar

Un des premiers temps forts de leur service civique a cependant déjà commencé : depuis jeudi, ils sont mobilisés pour la préparation de la fête de Noël des personnes âgées de la ville de Colmar. Ils

aident à l'installation de la salle, et seront sur le pont pour accueillir les seniors ce samedi avant de participer au rangement.

« Être en service civique pour Unis-Cité, c'est être utile aux autres autant qu'à soi. Vous verrez, c'est un passage marquant dans un parcours de vie, une expérience positive pour être au clair avec son projet d'avenir », les a encouragés Franck Argast, responsable des antennes Unis-Cité de Mulhouse et Colmar, lors de la cérémonie d'ouverture, en présence des partenaires institutionnels. Et d'annoncer qu'un mentorat sera mis en place cette année, avec une

personne du territoire qui prendra une heure par mois pour échanger avec un de ces jeunes, et le guider dans ses choix futurs. « Au mois de juin, vous ne serez plus les mêmes, les a pour sa part prévenus Vincent Claeys, ancien volontaire désormais ambassadeur national d'Unis-Cité. Vous allez vivre des choses hyper fortes. Pour moi, ça a été une expérience fondatrice dans ma vie qui m'a donné le goût de l'engagement. » Et de donner ce chiffre : six mois après un service civique, huit jeunes sur dix ont un emploi ou une formation qu'ils ont choisie.

Nathalie JOUSSE-NIANG